

Ban Ki Moon se rend en Irak pour vérifier la stratégie contre l'État Islamique



Beyrouth, 26 mars, RHC-PL.-Le secrétaire général de l'ONU, Ban Ki Moon, s'est rendu en Irak pour vérifier le développement de la stratégie internationale contre le groupe terroriste État Islamique.

Auparavant, Ban Ki Moon avait visité plusieurs camps de réfugiés au Liban et inauguré avec le ministre libanais des Affaires sociales, Rashid Derbas, un centre d'accueil à Tripoli pour aider des personnes défavorisées, surtout des immigrants.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/88529-ban-ki-moon-se-rend-en-irak-pour-verifier-la-strategie-contre-letat-islamique>



Radio Habana Cuba